

| <u>Brief Resolution for the Board Meeting for Orascom Development- Egypt (S.A.E) convened on Sunday 10/3/2024</u> | <u>ملخص القرارات لاجتماع مجلس إدارة شركة أوراسكوم للتنمية – مصر (ش.م.م) المنعقد يوم الأحد الموافق 2024/3/10</u> |
|--|--|
| The board of the Company convened on Monday 10/3/2024 at 3:00 pm. | اجتمع مجلس إدارة الشركة في تمام الساعة الثالثة عصرا من يوم الأحد الموافق 2024/3/10. |
| After deliberations of the agenda, the board unanimously approved: | وبعد مناقشة جدول الأعمال، وافق المجلس على القرارات التالية: |
| 1. The board's report for the Company's performance during the financial year ending in 31/3/2023. | 1. الموافقة على تقرير مجلس الإدارة عن نشاط الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 2023/12/31. |
| 2. The auditor's report for the Company's performance during the financial year ending in 31/3/2023. | 2. الموافقة على تقرير مراقب حسابات الشركة عن نشاط الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 2023/12/31. |
| 3. The audit committee's report for the Company's performance during the financial year ending in 31/3/2023. | 3. الموافقة على تقرير لجنة المراجعة عن نشاط الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 2023/12/31. |
| 4. The standalone and consolidated financial statements ending on 31/12/2023. | 4. الموافقة على القوائم المالية المستقلة والمجمعة وحساب الأرباح والخسائر خلال السنة المالية المنتهية في 2023/12/31. |
| 5. The invitation to the Company's annual general assembly meeting and delegating the chairman to determine the date of the meeting. | 5. الموافقة على الدعوة للجمعية العامة السنوية للشركة وتفويض السيد رئيس المجلس في تحديد ميعاد الاجتماع. |
| 6. Amending the Company's signature matrix. | 6. الموافقة على تعديل بعض سلطات التوقيع بالنيابة عن الشركة. |

هذا واقفل المحضر في تمام الساعة الرابعة عصراً بعد تلاوته على السادة الحاضرين.

أحمد أبو العلا

رئيس علاقات المستثمرين

أوراسكوم للتنمية مصر